

RFSO 201502765 Q&A set #2

Q. We recognize the price grid is for labour charges but we have a question regarding the line identified as "Other services/charges you wish to specify*". Can you please elaborate on what you expect to see here? For example would in this section you expect to see anything but labour charges for services we can provide in relation to video production that are not specifically identified in the other sections of this grid? If anything else is sought here please provide a bit of detail.

A. CMHC will evaluate pricing and compare suppliers as it relates to lines already identified (first five rows p.16). However, proponents are encouraged to identify additional services for which your firm already has established pricing. CMHC does not expect an equipment rental chart here, but rather a general production budget template.

DOC 201502765 Questions et réponses série n° 2

Q. Nous comprenons que la grille de prix concerne les coûts de main-d'œuvre, mais nous nous interrogeons sur la ligne intitulée « Autre tâche que vous aimeriez préciser* ». Pourriez-vous nous expliquer ce que vous vous attendez à voir là? Par exemple, est-ce que vous voulez que nous y mettions autre chose que des coûts de main-d'œuvre pour des services que nous pouvons offrir en rapport avec la production de vidéos et qui n'apparaissent pas dans les autres sections de cette grille? Si vous recherchez quoi que ce soit d'autre, veuillez nous fournir plus de détails.

R. La SCHL évaluera les prix et comparera les fournisseurs en fonction des lignes déjà identifiées (les cinq premières lignes à la page 15). Toutefois, les proposant sont invités à ajouter des services pour lesquels leur entreprise a déjà des prix établis. La SCHL ne s'attend pas à voir un tableau de location d'équipement à cet endroit, mais plutôt un modèle général de budget de production.